

Gute Tradition

Weihnachten auf dem Bördehof

Niederndodeleben (msc).
Weihnachten auf dem historischen Bördehof - zum siebenten Mal hatten Hofbesitzer Paul Grütters und Partner am Sonnabend in die Lutherstraße geladen. Und die Gäste konnten sich wie gewohnt über traditionelle Handwerkskünste zum Anfassen freuen - vom Webstuhl bis zum Schmiedeeisen, von der Filzkugel bis zur Töpferscheibe. Dekotipps zur Weihnachtszeit, Leckereien hausgemacht, Holunder-Muttersaft und Schnarsleber Punsch - die Sinne wurden in allen Hofecken verführt. Auf die kleinen Gäste warteten eine liebevolle Inszenierung des Bodelschwingh-Hauses vom „Gestiefelten Kater“, die Kreismusikschule brachte adventliche Flötentöne bei und der Weihnachtsmann nahm die Wunschzettel höchstpersönlich entgegen.